



Anna Jahn mit Kerstin Stadler im Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

23.12.2025 00:00 CET

Weihnachtliche Spendenaktion von Anna Jahn zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz

In der Weihnachtszeit sammelt Anna Jahn jedes Jahr Spenden für Organisationen, die auf Unterstützung angewiesen sind. In diesem Jahr kam ihre Herzensaktion dem Kinderhospiz Bärenherz Leipzig zugute.

In ihrem Kosmetikstudio „Natürlich schön“ in Eilenburg bat sie ihre Kundinnen und Kunden um eine Spende. Die gesammelten Beträge übergab sie anschließend an das Kinderhospiz und erhöhte die Summe zusätzlich

durch eine eigene Zuwendung.

So kam am 23. Dezember 2025 eine Spendensumme von 300,69 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig zusammen.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei Anna Jahn sowie bei allen Spenderinnen und Spendern für die Unterstützung und die Verbundenheit in der Weihnachtszeit.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325